

D3 erhält neuen Trikotsatz von pro optik

Geschrieben von: Adolf Weiß

Samstag, den 03. Dezember 2016 um 21:06 Uhr



Die D3-Jugend der TSG Ailingen ist dank einer Trikotspende der Firma pro optik Besitzer eines nagelneuen Trikotsatzes.

Die Jugendspieler und das Trainerteam Adolf Weiß und Nexhat Grebenija bedanken sich auf diesem Wege recht herzlich für die tolle Spende der Trikots für die D3. Auf dem Bild hinten links und rechts sind Frank und Angelika Daumann, die Geschäftsinhaber von pro optik aus Friedrichshafen zu sehen, die uns diesen Trikotsatz ermöglicht haben.

Einen herzlichen Dank von der ganzen Mannschaft und den Trainern.